
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 14/2022
 

Requer informações acerca da 
construção de uma nova UBS – 
Unidade Básica de Saúde no 
bairro Jardim Vista Alegre. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que é de conhecimento público, o fato de que 
o antigo governo municipal fechou o posto médico “Dr. Joel Lincoln May Keese” 
do bairro Jardim Visa Alegre, deixando a população que era atendida pela 
Unidade indignada e descontente com esta ação, que prejudicou inúmeras 
gestantes, crianças e idosos, principalmente aos que têm dificuldade de 
locomoção;

 CONSIDERANDO que este vereador, desde 1997, em meu 
primeiro mandato nesta Casa, trabalhou junto à população do mencionado 
bairro por este anseio e que inclusive fui o autor do Projeto que se tornou Lei 
Municipal n.º 2.810/2003, que dispõe sobre a construção de prédio destinado 
ao posto médico no bairro Jardim Vista Alegre;

CONSIDERANDO que de forma autoritária e sem diálogo, o 
governo anterior “passou como uma patrol”, por cima de todos os esforços e 
trabalho deste vereador pela construção desta Unidade Básica de Saúde;

CONSIDERANDO que, este vereador vem sendo cobrado 
frequentemente pelos moradores daquela localidade, para que seja construída 
uma nova UBS – Unidade Básica de Saúde no bairro Jardim Vista Alegre e;

CONSIDERANDO que, teríamos duas áreas que poderiam ser 
utilizadas para a construção do novo posto médico, uma área na Rua do Amor 
esquina com a Estrada do Barreirinho e outra área, ao lado do CRAS I, na Rua 
Eneide Bocatto de Barros, ambos no bairro Jardim Vista Alegre.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
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1º) Este vereador e os moradores do bairro Jardim Vista Alegre, 
podemos contar com esta Administração, para a construção de uma nova  UBS 
– Unidade Básica de Saúde no bairro?

2º) Caso resposta positiva, é possível a construção para este ano 
de 2022?

3º) Outras informações que julgar necessárias?

. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de janeiro de 2.022.

CARLOS FONTES
-Vereador- 2º Secretário 
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